



CGE prevé inminente inicio de obras de ampliación de líneas de transmisión

En una nueva sesión de la Mesa de Energía de Ñuble, la instancia público-privada celebró la materialización de hitos clave, luego que la Comisión Nacional de Energía (CNE) aprobara el reajuste de valores de inversión para la ampliación de las líneas Monterrico-Cocharcas y Charrúa-Chillán, obras que contribuirán a cerrar las brechas de infraestructura de transmisión en la región.

"Después de tres años de trabajo, podemos ver ya hechos concretos, no solamente la Ley de Transición Energética, sino que además, la CNE aprobó el reajuste de valores para la ejecución de dos obras que estaban pendientes del año 2018",

manifestó el gobernador Óscar Crisóstomo, Leonardo Morales, Gerente Transmisión Sur de CGE Transmisión, comentó que "estamos trabajando activamente y con gran compromiso para iniciar los trabajos una vez que se publiquen los decretos necesarios. Sin embargo, creemos que es vital comprometer a las autoridades nacionales y locales, al mundo empresarial y a los particulares de la región, para alinear objetivos en pos de la ejecución de las obras y asegurar, de forma temprana, las autorizaciones de acceso a los predios donde se emplazarán las líneas que serán intervenidas".